

*L'Éternel veillera sur ton départ  
comme sur ton arrivée.*

Ps. 121 : 8

Nous confions à la miséricorde du Seigneur dans l'espérance de la résurrection

## **Madame Hélène BORNAND-CARRARD**

qui s'est endormie paisiblement le 1<sup>er</sup> juin 2010, à l'âge de 90 ans.

Sont dans la peine:

Ses enfants:

Mariette et Niranjana Pal **Singh-Bornand**, à Münchwilen;

Suzanne et René **Guignard-Bornand**, à Orges;

Jean-Michel et Béatrice **Bornand-Gloor**, à Morges;

Ses petits-enfants:

Pascal et Loredana **Singh**, Miriam **Blattmann-Singh**, Lionel **Singh**

et Judith, Sophie et Yves-Alain **Cornu-Guignard**, Gilles **Guignard**

et Cécile, Rachel et Etienne **Küng-Bornand**, Christophe **Bornand** et Corinne;

Ses arrière-petits-enfants:

Louanne et Célian **Cornu**;

Sa sœur Nelly **Bouquet-Carrard**;

Son neveu Reinald **Hentschel**;

Sa nièce Isolde **Carrard-Hentschel**;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Un merci tout spécial à la direction et au personnel de l'EMS des Quatre-Marronniers à Yverdon pour leur dévouement et leur gentillesse.

Les obsèques se sont déroulées dans l'intimité.

En souvenir de la défunte, on peut penser à l'EMS des Quatre-Marronniers, CCP 10-754-8 (mention Hélène Bornand).

Domiciles de la famille:

Suzanne Guignard, chemin des Meriettes 2, 1430 **Orges**;

Jean-Michel Bornand, Chanel 13, 1110 **Morges**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.